



## CON VALOR Y CON VERDAD



### #OPINIÓN

*Todo indica que ya está tomada la decisión, beneficiando a la persona más cercana y de mayor confianza a la gobernadora saliente*

## ROSI BAYARDO EL "ALTER EGO" DE INDIRA VIZCAÍNO

# I

ndira Vizcaíno fue diputada federal, secretaria de Desarrollo Social de su entidad, presidenta municipal de Cuauhtémoc y coordinadora Estatal de los Programas de Desarrollo. La gobernadora entregará el poder en 2027.

De acuerdo a la más reciente encuesta de QM Estudios de Opinión, en alianza con Heraldo Media Group le cederá su oficina a un correligionario, porque si hoy fueran los comicios, ganarían (Morena-PVEM-PT) con 43%.

En esta sexta entrega, sabemos que la unión del PRI y el PAN sólo obtendría 29% de los votos, mientras que MC se llevaría 9%. Con esos números, la 4T también controlaría los municipios más importantes, y tendría mayoría en el Congreso.

Casi 600 mil electores podrán elegir entre la continuidad o el cambio, con un elemento fundamental: dejó Colima de ser una de las zonas más violentas del mundo. Según la Secretaría de Seguridad Pública, el mayo pasado registró el promedio diario más bajo de homicidios desde 2016 en el país, y esta entidad dejó de ser un foco rojo de atención nacional.

¿Pero quienes suenan para llegar a la boleta y competir por la deseada posición que hoy

*Nueve años después, Indira le volverá a dejar su puesto a Rosi*

por la deseada posición que hoy ocupa la gobernadora Vizcaíno?

Pelean los panistas Riult Rivera, Sofía Peralta Ferro y Julia Licea Jiménez; los tricolores Mely Romero Celis e Hilda Lizette Moreno y los naranjas Griselda Martínez y Margarita Moreno González. Llegarán seguramente Riult y Griselda.

En la esquina del oficialismo hay muchos aspirantes y suspirantes: Ana Karen Hernández (senadora), Viridiana Valencia (secretaria del Bienestar), Marisol Neri (secretaria de Infraestructura), Gricelda Valencia de la Mora (diputada federal), Leoncio Alfonso Morán (diputado federal) y Mario Delgado (titular de la SEP).

Pero todo indica que ya está tomada la decisión, beneficiando a la persona más cercana y de mayor confianza a la gobernadora saliente: Rosa María Bayardo, la presidenta municipal de Manzanillo. Un dato es fundamental en la toma de esta decisión: Rosi Bayardo se convirtió en diputada federal en 2018, luego de que Indira Vizcaíno solicitara licencia para asumir la Coordinación de los Programas Estatales, nombrada por el entonces presidente López Obrador.

La diputada suplente, de quien se convertiría después candidata a la gubernatura, fue Bayardo. 9 años después de ese cambio de estafeta, todo indica que Indira le volverá a dejar su puesto a Rosi, lo que confirmará que es su "alter ego".

...

**COLOFÓN:** +Puebla mantiene una baja incidencia en extorsión. El gobierno que encabeza Alejandro Armenta, de forma anticipada, se sumó a la estrategia Nacional.

+Inteligencia e investigación, canal exclusivo de denuncia, congelamiento de cuentas, operativos penitenciarios son los ejes estratégicos contra este delito.

+Se instalará un Consejo Estatal, se realizarán reuniones mensuales de seguimiento y se publicarán informes.

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /  
@GUSTAVORENTERIA